



Altenmarkt, 06.02.2024

Liebe Eltern,

schon fast ist ein halbes Schuljahr geschafft. Danke für die gute Zusammenarbeit!

Am **kommenden Donnerstag, 8.2.24**, darf der Fasching auch in der Schule Einzug halten und lustige, bunte Masken sind sehr herzlich willkommen. Bitte beachten Sie, dass Waffen aller Art sowie Konfetti nicht in der Schule erlaubt sind.

Am letzten Schultag vor den Faschingsferien, 9.2.24, endet der Unterricht regulär.

Die Mittagsbetreuung findet bis 13.00 Uhr statt.

Nach den Ferien, in der Fastenzeit, wollen wir in der Schule verschiedene Projekte in Angriff nehmen:

1. Auto Fasten: Wir wollen versuchen, auf dem Schulweg, wenn möglich, auf das Auto zu verzichten oder auch anderweitig verschiedene Wege ohne Auto zurück zu legen. Dazu gibt es in den Klassen verschiedene Aktionen – Ihr Kind wird Ihnen davon erzählen.
2. Meditationshäppchen: Frau Stuibler bietet in den kommenden Wochen an einem bestimmten Zeitfenster kurze meditative Einheiten zum Ruhigwerden an. Die Kinder dürfen diese Häppchen ausprobieren. Das Angebot ist freiwillig.

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind schöne Ferien!

Gute Erholung!

Tanja Anthofer, Rin